

So erreichen Sie mich

Kiezbüro Sevim Aydin

Wassertorstraße 2
10969 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 88
Mobil: (0157) 50 96 03 31
E-Mail: kontakt@sevim-aydin.de



www.facebook.com/sevimaydin.spd

www.twitter.com/sevimaydinAGH

www.instagram.com/aydinsevim

www.sevim-aydin.de

KIEZBÜRO IN KÜRZE!

In Kürze erreichen Sie mich auch persönlich in meinem Kiezbüro in der Wassertorstraße 2. Zur Zeit finden noch Renovierungsarbeiten statt. Aktuelle Informationen hierzu erhalten Sie auf meiner Homepage www.sevim-aydin.de

Telefonische Bürger*innensprechstunde:

Jeden letzten Freitag im Monat 16:00–17:00 Uhr
Vorherige Anmeldung per E-Mail oder Telefon

SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin
Telefon: (030) 23 25 22 22
E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de
www.spdfraktion-berlin.de
V.i.S.d.P Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Freitag, 24. Juni 2022

🕒 09:00–10:30 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung)

Bürger*innensprechstunde mit Kaffee & Kuchen
mit Sevim Aydin

📍 Café Bakery & Coffee, Kommandantenstr. 31-32,
10969 Berlin

🕒 11:00–13:00 Uhr (öffentlich)

Mobile Bürger*innensprechstunde am Kottbusser Tor
mit Sevim Aydin

📍 Kottbusser Tor, 10999 Berlin (vor dem Obststand)

🕒 14:00–15:00 Uhr (nicht öffentlich)

**Zu Gast beim Quartiersmanagement Wassertorplatz mit
Staatssekretärin für Mieterschutz und Quartiersentwicklung
Frau Ülker Radziwill**

📍 Quartiersmanagement Wassertorplatz,
Bergfriedstraße 22, 10969 Berlin

🕒 16:00–17:30 Uhr (öffentlich)

Mobile Bürger*innensprechstunde am Oranienplatz
mit Sevim Aydin

📍 Oranienplatz 4, 10999 Berlin (vor dem Supermarkt)

Montag, 4. Juli 2022

🕒 09:00–10:30 Uhr (presseöffentlich)

**Zu Gast bei der Otto-Wels-Grundschule mit Bildungsse-
natorin Astrid-Sabine Busse und Schulstadtrat Andy Hehmke**

📍 Otto-Wels-Grundschule,
Alexandrinenstr. 12, 10969 Berlin

Anmeldung per E-Mail an kontakt@sevim-aydin.de oder
telefonisch unter (0157) 50 96 03 31

Fraktion vor Ort
Friedrichshain-Kreuzberg



Einladung

Treffen Sie
Sevim Aydin
Ihre Abgeordnete für
Kreuzberg-Nord

24. Juni 2022 und 4. Juli 2022

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Friedrichshain-Kreuzberg

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

seit September 2021 bin ich Ihre gewählte SPD-Abgeordnete für den Wahlkreis Kreuzberg-Nord im Berliner Abgeordnetenhaus. An dieser Stelle möchte ich mich noch einmal ganz herzlich für Ihr Vertrauen bedanken. Bezahlbares Wohnen sowie gleiche Bildungschancen für Alle liegen mir besonders am Herzen.



Kreuzberg ist lebendig, vielfältig und bunt. Es ist die Mischung der Menschen vor Ort, die diesen Stadtteil so einzigartig macht. In unserem Kiez kümmere ich mich sehr gerne um die Anliegen und Wünsche der Menschen. Daher freue ich mich auf den Austausch mit Ihnen, um gemeinsam die Schönheit unseres bunten Kiezes zu erhalten und auszubauen.

Ab dem 24. Juni 2022 bin ich wieder für Sie in Kreuzberg-Nord unterwegs. Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Fraktion vor Ort“ haben Sie die Gelegenheit, an verschiedenen öffentlichen Terminen mit mir und weiteren Gästen aus Kiez und Politik ins Gespräch zu kommen. Dazu lade ich Sie herzlich ein. Sollten Sie an diesen Tagen keine Zeit haben,

vereinbaren Sie doch gerne einen individuellen Gesprächstermin mit meinem Team.

Ich freue mich, Sie persönlich kennenzulernen.

Ihre Sevim Aydin



Zeit für Anliegen und Wünsche zum Kiez

Am Freitag haben wir bei Kaffee & Kuchen Zeit, um über Ihre Themen zu sprechen. Haben Sie Fragen zu unserem Kiez, liegt Ihnen ein Thema besonders am Herzen? Dann lassen Sie uns ins Gespräch kommen! Ich bin für Sie da und höre Ihnen zu.

Talk am Oranienplatz und am Kottbusser Tor

Bei der Bürger*innensprechstunde mit Infostand bin ich persönlich für Sie vor Ort. Sie finden mich jeweils am Kottbusser Tor und am Oranienplatz. Ich freue mich auf die spannenden Gespräche mit Ihnen.

Kreuzbergs Quartiere der Zukunft

Mit der Staatssekretärin Ülker Radziwill bin ich zu Gast im Quartiersmanagement Wassertor-Quartier. Wir sprechen über die Zukunft der Quartiere. Wir stärken lebendige Kieze und unterstützen den sozialen Zusammenhalt in der Nachbarschaft.

Schulbesuch vor Ort

Gemeinsam mit Bildungssenatorin Astrid-Sabine Busse und Schulstadtrat Andy Hehmke besuche ich die Otto-Wels-Grundschule. Hier ist ein Ausbau zu einer Gemeinschaftsschule geplant, welches umfangreiche Umbaumaßnahmen erfordert. Wir erkunden das Gelände und erörtern die Herausforderungen.

Wir halten zusammen für ein buntes, bezahlbares und lebenswertes Kreuzberg für Alle! Sie können sich jederzeit gerne mit Ihren Anliegen an mich wenden.



SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirilige und bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 36 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen


Ihr Raed Saleh
Fraktionsvorsitzender